



国土交通省
信濃川河川事務所

記者発表資料

平成30年7月20日

本資料の発表をもって解禁

第2回信濃川中流域水利用情報連絡会を開催します。

～渇水に備え、利水者と相互に情報を共有します～

今夏、連日の晴天続きにより信濃川の流況は、**渇水傾向**にあります。
今後も**まとまった降雨が期待できない**ことから**流況はさらに悪化し、
異常渇水の事態**となることが懸念され、水道用水、かんがい用水などの
取水が困難となるおそれがでてきました。

このため信濃川河川事務所では、7月24日(火)13時より関係利水者を集め第2回「**信濃川中流域水利用情報連絡会**」(会長:同事務所副所長)を開催します。

この会議では、

- ①信濃川流量の現在までの状況と今後の予測についての情報提供
 - ②関係利水者から現在の取水状況と今後の取水見込みについての連絡
 - ③節水のよびかけ等、今後の必要な対応についての協議
 - ④異常渇水時の連絡事項と体制等の確認
- 等を行い、異常渇水時に備え万全を期す予定です。

(なお、この会議は報道機関者の傍聴も可能です。)

同時記者発表クラブ

長岡市記者会、長岡地域記者会、
小千谷新聞、越南タイムス、
小出郷新聞、エフエム魚沼、
業界紙

【問い合わせ先】

北陸地方整備局 信濃川河川事務所
広報担当総務課専門官 青木 信男
TEL 0258-32-3020(内線216)
FAX 0258-33-8268